

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian tentang berjudul “Efektivitas Program Unggulan tahfidz Al-Qur’an di Pondok Pesantren Qudsiyyah Putri Tahun Pelajaran 2021/2022” dapat di simpulkan sebagai berikut:

1. Program unggulan Tahfidzh di Ponpes Qudsiyyah Putri berdasarkan implementasinya program sudah terjadwal, memiliki program murojaah, memiliki target hafalan, memiliki standart output dan input untuk para santri dan memiliki kriteria khusus guru/ustazah yang menjadi pembimbing tahfidz.
2. Metode yang digunakan dalam program Unggulan tahfidz Al-Qur’an di Pondok pesantren Qudsiyyah putri salah satunya Metode (Thariqoh) Wahdah yaitu metode dengan cara mengulang kembali ayat-ayat yang akan dihafalkan, pengulangan dapat sepuluh kali atau lebih sampai santri hafal di luar kepala, selain metode tersebut ada juga metode Bi-Nazar yaitu melihat mushaf secara cermat selanjutnya dihafal secara berulang ulang oleh para santri selain itu metode talaqqi juga digunakan di Pondok Pesantren ini metode talaqqi adalah metode setoran dimana ustad/ustazah membimbing secara langsung dengan cara mendengarkan hafalan baru santri hafalkan.
3. Program Tahfidz Qur’an di ponpes Qudsiyah Putri Kudus di dukung oleh fasilitas yang memadai, pertama yaitu ruang kelas dan kamar yang cukup untuk belajar para santri, kedua dua mushola yang sudah memadai untuk digunakan deres para santri sebelum menyetorkan hafalannya pada gurunya, ketiga tersedianya kitab Al-Qur’an yang memadai baik santri membawa sendiri untuk digunakan ketika belajar dikamar ataupun bisa menggunakan Al-Qur’an yang disediakan di musola yang berasal dari wakaf dari pondok untuk para santri, yang keempat ada multimedia berupa saund dan Televisi yang digunakan untuk Melihat dan menyimak video murotal.

B. Saran

Dari hasil penelitian dan analisis yang peneliti peroleh yaitu tentang berjudul “Efektivitas Program Unggulan tahfidz Al-Qur’an di Pondok Pesantren Qudsiyyah Putri” ada beberapa hal yang perlu di perbaiki dan ditingkatkan adapun saran yang di tunjukan pada pihak terkait adalah:

1. Bagi ustadzah agar selalu memotivasi santri untuk menghafalkan Al-Qur’an dan bisa mencoba metode lain supaya lebih variatif dalam pembelajarannya.
2. Bagi santri di harapkan selalu aktif dan bersemangat dalam belajar menghafalkan Al-Qur’an, carilah waktu dan tempat di Ponpes Qudsiyyah yang paling nyaman untuk digunakan murojaah sehingga tercapai hasil yang maksimal dalam hafalanya.

C. Penutup

Ahamdulillah dengan penuh rasa terima kasih penulis bersyukur atas Ridlho dan limpahan Rahmat Allah SWT sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Efektivitas Program Unggulan Tahfidz Qur’an di Pondok Pesantren Qudsiyyah Putri di Singocandi Kota Kudus” dengan baik dan lancar peneliti mengucapkan terima kasih atas bimbingan serta arahan dosen pembimbing semoga Allah SWT membalas kebaikanya.

Peneliti memahami dalam membuat susunan susunan skripsi ini masih belum dapat di katakan sempurna. kritik serta saran sangat di harapkan penulis demi perbaikan skripsi ini, harapan penulis semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi pembaca dan dapat menjadi pengalaman yang lebih baik serta sumber pembelajaran yang dapat diambil. Aamiin.